

2009年7月17日

東京都新宿区北新宿 4-30-2

ヨハン早稲田キリスト教会

主任牧師 金圭東先生

主のみ名を賛美いたします。

私は東京都多摩市にある女子大でキリスト教学を教えている川島堅二と申します。日本基督教団の牧師で、柳廷勲宣教師は東京神学大学での私の後輩です。16日（木）は、ヨハン早稲田教会の弟子訓練祈祷会に参加させていただきました。ルツ記からの力強いメッセージをありがとうございました。

実は、金先生に直接お会いして確認したいことがあり、面会のご都合を伺いたく教会を訪ねましたが、執事の方から書面にてお願いして欲しいと言われましたので、これを書いておきます。

今年の春にヨハン教会を脱会した韓国人女性から最近相談を受けたのですが、その方から脱会した理由として、以下のような信じがたい話を聞きました。

今年の4月20日（月）の夜に金先生がご自宅に韓国人女性献身者（独身）を呼び、

21.7.17
12-18

下半身のマッサージをさせたというのです。
「前立腺の調子が悪い」「このようなことは自分の妻にも言えないこと」と金先生がその女性献身者に言われ、マッサージをするように要求したというのです。その女性は大変ショックを受け、ヨハン教会をやめる決意をしたということです。

確かに加齢と共に男性は前立腺肥大などの疾患に苦しむことは私も分かります。しかし、そのような治療は本来、泌尿器科で専門の医師による治療を受けるべきことであり、信者、それも独身女性に依頼するようなことではないと思います。本当にそのようなことを先生はなされたのでしょうか。それともこの話は全くの虚偽でしょうか。御多忙な先生を煩わせ誠に恐縮ですが、相談者も真剣で、単なる誹謗中傷とは思えなかったので真偽を確認したく、このような書状をしたための次第です。お返事をお待ちします。書面の場合、送り先は以下の住所にお願い致します。

〒206-8586

東京都多摩市南野 2-10-1

恵泉女学園大学

教授 川島 堅二



この郵便物は平成27年7月17日第03632号
書留内容証明郵便物として差し出したことを証明します。

郵便事業株式会社

